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INDICAÇÃO N.°: 

Revisar horários das linhas de ônibus que atendem a 

9 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 
Ao Exmo. Sr. Prefe j.!i cipal 

região do Aparecidinha. 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por munícipe que 

reclama de mudanças no roteiro e horários das linhas que atendem a região acima 

mencionada. Relata que: 

"Boa noite por favor dá uma atenção para moradores aparecidinha desde que mudou 
ônibus os moradores dos bairros tem enfrentado muitos problemas devidos horários 
não compridos no aplicativo sempre alegando que ônibus estava quebrado 
Fora que moradores do Nikkey está sendo prejudicado porque a linha 48/1 continua 
maior parte horário com tinerario passando topázio monte iro A mato acaba que o 
ônibus circula meia hora no bairro pra chegar no nikkey fora o tempo espera na área 
transferência 
O expresso ficou ótimo mas os que circula dentro está cada dia pior 
Fora que o bairro nikkey está crescendo e os ônibus não suporta número de moradores. 
Mudou que os moradores da aparecidinha pega expresso aparecidinha no terminal 
Santo Antônio até área de transferência do aparecidinha até aí ótimo 
Quando desce na área de transferência tem que pegar outro para o destino tipo Amato, 
topázio, monte iro,Josiane,. nikkey 
A urbes dividio linha 48/1 que faz Nikkey presídio que atende também monteiro topázio 
e Amato maior parte do dia só em horário de pico que atende nikkey presídio 
E tem 48/2 que atende A mato monteiro esse só atende esses bairros 
Acaba que o nikkey é o bairro mais longe e acaba que até doendo outros que o 
tinerario dele fica longo meia hora rodando pra chegar no nikkey 
Fora que tem horários no aplicativo que eles não passam alegam que ônibus quebrou 
sempre e a espera é longa também 
Muitos moradores ali da aparecidinha desce na área de transferência e vai a pé porque 
a demora é tanta prós bairros chega passar 3 expresso e nada dos que vai pro bairros 
Se fazer uma pesquisa nenhum morador gostou da mudança dentro do bairro 
No domingo o ônibus que era pra passar 21:10 saindo nikkey não passou 
Na quarta feira 01/12/2020 as 14:30 também não passou saindo da área transferência 
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Final semana terrível ônibus ficam parados atrás área transferência e não saem rodar 
bairros. 
Agora quem mora perto vai até a pé; Mas quem mora no nikkey é meia hora andando 
maior subida fora que a passagem foi paga um direito nosso. Mas estamos sem opção 
de escolha quem vai pro Nikkey. O que perto acaba que ficando longe e demorando 
devido falta de organização da urbes. Ignora nós moradores." 

CONSIDERANDO o transporte público é um serviço essencial para 

deslocamento da população ao trabalho, escola, médicos e outros afazeres; 

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, através do setor competente, 

que sejam revisados os horários e itinerários das linhas que atendem a região acima 

citada. 


